

Editorial

El primero de octubre del año 1959, bajo la gestión del Rector Dr. Antonio Borjas Romero fue creada la Facultad de Humanidades y Educación, en pleno proceso de instauración del sistema democrático venezolano.

Durante estas cuatro décadas de funcionamiento, la facultad ha cumplido una fecunda labor en las áreas de Educación, Filosofía, Letras y Comunicación Social, mediante la acción de sus egresados, la generación de conocimiento y la aplicación de éstos al quehacer de la región y la nación.

No obstante podemos afirmar que, la mayor parte de la comunidad de nuestra facultad no se encuentra satisfecha con la labor desplegada, considerando la situación de deterioro en que se encuentra la región y el país; particularmente, la educación después de un período expansivo orientado por un modelo liberal que ofreció igualdad de oportunidades a todos los sectores, degeneró en la conformación de circuitos escolares que reproducen las diferencias socio-culturales. De tal manera que, los sectores populares se han visto afectados por un servicio educativo de baja calidad que no les garantiza una buena formación como tampoco la ubicación en puesto de trabajo.

Es por ello que, en esta última década se ha tomado conciencia de la necesidad de transformar la situación de la educación en todos sus niveles. Tarea en la cual juega un papel muy importante la universidad, en la medida en que sus acciones y logros se orientan a la comprensión de los problemas del entorno.

Como se ha señalado en otras oportunidades, en la Facultad de Humanidades y Educación se ha asumido el compromiso de elevar la calidad de sus acciones docentes, investigativas y extensionistas, incrementando cada vez más la pertinencia social.

Es nuestra obligación satisfacer las expectativas de la sociedad que nos creó, retornando los beneficios en nuestras áreas de competencia.

Virginia Pirela Salas